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会 長 挨 拶 
会長 安藤元一 

皆さんこんにちは。8 月 18 日に開

催されました岐阜Ａ分区 5 ロータリ

ークラブ合同例会及びⅠ・Ｍに多くの

参加ありがとうございます。 
さて先日あるゴルフコンペで同じ

パーティーの中に今年の 6 月まであ

るロータリークラブの会長を務めた

ロータリアンがいました。その方が

「あんちゃんは会長挨拶ではどんな

話をするの？」と聞かれました。彼は、

一年間のテーマを決めていろんな角

度で見た話をしたそうです。私は最近

起きたことを題材にして話したいと

思っていると返事をしました。 
そこで、今年の私の盆休暇は１１日

から 19 日までの、なんと 9 日間もあ

りました。その間のいろんなニュース

を目にしたわけですが、暇な私が関心

を抱いた記事を紹介させていただき

ます。 
・朝青龍の二場所出場停止及び謹慎

処分 
・衆議院 野田聖子議員事務所放火

事件 
・北海道「白い恋人」賞味期限偽装 

事件 
・多治見市で国内最高気温 40.9 度

を観測。74 年ぶりの記録更新 
・甲子園で大垣日大高校の活躍や県

立佐賀北高校の劇的な決勝戦 
・参院選での自民党大敗による組閣

問題で揺れる安倍政権 
などなど話題に事欠かない 1 週間あ

まりでしたが、皆さんにとってはどの

ような記事が一番関心を持たれた事

件だったでしょうか。 
委 員 会 報 告 

ゴルフ同好会 
ボックスの中に 9 月 26 日開催の第

1回例会のお知らせを入れましたので

出欠のご返事をよろしくお願いしま

す。また、会費未納の方はそちらもお

早めにお願いします。 
友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 
中山 章君 祝い事ができますように。 
中島辰雄君 永年のご厚情に感謝いた

します。どうにも出席が難しく退会

させていただく事となりました。 
預託金の残りは中RCに寄付いたし

ます。 
窪江進次君 急な退会で申し訳ありま 

せん。預託金はどうか中RC のニコ

ボックスへ入れてください。 
岐阜県交響楽団メンバーによる 
ピアノトリオ『ミューズトリオ』 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
岐阜県を代表する岐阜県交響楽団

は、2003 年 11 月「サントリーホール」

での演奏をはじめ確実に実績を積み

重ねています。2009 年 5 月にはウィ

ーンの「ムジークフェライン」にて、

創立 55 周年を記念したコンサートが

決定しており、現在約 120 名の団員は、

毎年の定演の他、この大きな目標に向

って団員全員で力を合わせておりま

す。トリオの代表である早川幸
みゆき

氏は、

岐阜交響の事務局の要としてもご活

躍中です。本日は美しい女性 3 名によ

る素敵な演奏を聴かせて頂きます。ど

うぞお楽しみ下さい。

 

前 例 会 の 記 録 

平成１９年８月２８日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング]それでこそロータリー 

[ゲスト] 

[ビジター] 

[出席]会員総数41名 

（出席免除2名、猶予1名） 

本日出席 24名 61.54％ 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボック

ス報告 

卓話「音楽の楽しみ」 

岐阜県交響楽団 早川 幸様 

担当 会員増強委員会

本 日 の 予 定 

第７９６回 

平成１９年９月４日(火) 

[行事] 卓話「楽しく生きる」 

日本薬剤師会 会長 

山崎 太様 

担当 新世代委員会 

次 回 予 定 

第７９７回 

平成１９年９月１１日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話「古酒について」

白木恒助商店七代目蔵元 

白木滋里様 

担当 職業分類委員会

岐阜中週報
平成 19 年 9 月 4 日(火)
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